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第８回 学校運営協議会 議事録 
 

１.校長より 

・令和７年度 教育課程編成中  

 教科担任制次年度から施行する 高学年を中心に 単元ごと 

・学級閉鎖 ３年生 インフルエンザ等 

・保護者対応において苦慮することがあり 有識者の助けも得るのも考慮する。 

 
 

２.職員・保護者・地域交流会について 

  （委員 A） 

  ・１２月２日（月） 家庭科室 参加１８名 欠席１名 ２９０円の実費 

☆ボランティア活動、秋葉会、交通安全ボランティアなど 多方面からの参加があった。 

☆地域交流会の給食は、参加した保護者・地域のかたがたの間の交流をもてたことがとても有意義でした。 

☆参加者からは、学校を支えている方々の話が聞けて良かった。地域の情報がいろいろと聞けた。 

・次年度以降は、交流給食について 

◎次年度も芋を植える。（草取り等も学運協で行う） 

◎交流給食に、ほかにも参加したい！という希望が多くあったので、次年度は早くに募集をかける。 

◎先生から児童にも交流会を紹介する方がいい。放課後子どもの参加児童がイモの苗を植えてくれた等 

◎実際の作業は、地域からの支援者も交え、放課後子ども教室からの参加も想定している。 

◎となりののびのび学級の芋畑の草取りも学運協の畑の草取りの際にお手伝いする。 

◎芋の収穫においては 植え付けした畝の一筋くらいを放課後子ども教室の児童がおこなう。 

 

・ふれあい給食は、感染症の状況を鑑みて、各学級に入るなどして児童とふれ合える活動を次年度再開させる。 

 
   

３.学運協委員活動報告 

   ・図書ボランティア…１２日（木）に司書の先生に伺いながら本の修理講習を行う予定 
 

４.その他 

   ・（会 長）水田学習を来年も行うようでしたら、早めに調整を行うとよい 

           【教育課程で年間行事予定が確定してから連絡することとする】 

   ・（委員 B）堀之内・南大沢付近で、不審者が増えてきている（わいせつ系もあり） 

            施錠をしてないと入ってくるケースもあるため気を付ける必要がある 

            南大沢警察に連絡済みであるため、パトロールを実施してもらっている 

   ・（委員 C）児童の下校語の帰宅が遅くなっている 

            学校を出るのが遅いのではなく、下校中の道で止まって立ち話をしている様子も見られる 


